

Table Ronde à l'occasion de la parution de l'ouvrage :

**« Education, numérique, cohésion sociale et politiques publiques. Regards croisés Europe-Amérique latine-Caraïbes »**

**Maison de l'Amérique Latine, 217 Boulevard Saint Germain, 75007 Paris**

**Salle Supervielle, vendredi 26 mai 2023 – 19h** (entrée libre dans la limite des places disponibles)

*SEMAINES DE L'AMÉRIQUE LATINE ET LA CARAÏBE en France (SALC)*

**Dans le cadre des SALC, évènement organisé par l'Institut des Amériques, Fondation EU-LAC et Agence Française de Développement**

Les années 2020-2021 auront irrémédiablement été marquées par la fermeture des établissements éducatifs, à des degrés divers, pour limiter la propagation de la Covid-19. Dans le monde scolaire, universitaire, professionnel et économique, le tout numérique s'est majoritairement imposé sans transition, avec ses succès et ses échecs. Cet épisode qui a engendré une digitalisation accrue des sociétés sans précédent marquera un cap technologique. Dans ce contexte, l'ouvrage présenté, issu du Colloque annuel organisé en 2022 par l'Institut des Amériques (IdA), la Fondation EU-LAC, l'Agence Française du Développement (AFD) et le ministère de l'Europe et des Affaires Etrangères, propose d'alimenter les débats sur les liens complexes et étroits entre éducation, numérique, cohésion sociale et politiques publiques. Sont ainsi abordés les politiques éducatives, les défis de l'inclusion et des métiers de demain, sans oublier les facteurs économiques nécessaires au développement d'innovations et les actions de coopération internationale. Alors qu'en juillet 2023 aura lieu le prochain Sommet des Chefs d'Etat et de Gouvernement UE-CELAC, les analyses se concentrent tout particulièrement sur les relations entre l'Europe, l'Amérique latine et les Caraïbes dans le domaine éducative et académique.

**Introduction :**

Diana Burgos-Vigna, Secrétaire générale IdA

**Présentation par les coordinateurs de l'ouvrage :**

Carlos Quenan, IHEAL-CREDA, Université Sorbonne Nouvelle /Vice-président IdA)

Emilie Remond, Chercheuse TECHNE, Université de Poitiers

**Commentaires et échanges avec :**

Martin Benavides , ancien Ministre de l'Education au Pérou / Directeur de l'Institute for Educational Planning, UNESCO

Adrián Bonilla, Directeur Exécutif Fondation EU-LAC

Paula Cubillos Celip, Responsable des projets Agence Française de Développement (AFD)

Fernando Galván, Président d'Honneur du FAP ALCUE / Secrétaire général de l'International Association of University Presidents (IAUP)/ ex-Recteur de l'Université d'Alcala

Christian Greuin, Conseiller du Directeur, France Education International (FEI)